



Comentario / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS):- “Tuve la oportunidad de platicar con mi coordinador, con **Ricardo Monreal**, y también con la presidenta del movimiento, y algunas de las cosas que ellos estuvieron viendo con la Presidenta, en la reunión que tuvieron ayer, fue revisar la agenda legislativa, es decir, ya empezamos con mucho ánimo el periodo ordinario de sesiones. Nuevamente le vamos a entrar con muchas ganas a corregir todo lo mal que hicieron los gobiernos neoliberales y a regresarle a la Constitución esta esencia maderista que nos robaron los gobiernos de Peña Nieto y de Felipe Calderón, que hicieron un montón de reformas constitucionales para entregar el Estado”.



<https://drive.google.com/file/d/1dNzcjaXOvGR0MiVDskhdhhBB6mbGA78D/view?usp=sharing>